



Los escombros que había ayer por la mañana ya fueron retirados. La DOM no dio el permiso por detalles como este.



Los containers, ubicados atrás de la tribuna Mario Lepe, permanecerán hasta el final de la obra.



Maquinaria pesada estuvo todo el día nivelando la zona de estacionamientos para cumplir con lo solicitado.

RAÚL NEIRA

EL ELENCO DE LA FRANJA FINALMENTE NO JUGARÁ ESTE FIN DE SEMANA:

## La UC trabaja contra reloj en el Claro Arena y tampoco puede ocupar Santa Laura

Catalina San Martín, alcaldesa de Las Condes, detalló que el 7 de julio la Dirección de Obras Municipales (DOM) levantó "24 observaciones" respecto al nuevo estadio de Universidad Católica. El lunes recién pasado Cruzados ingresó el oficio de respuesta y quedó a la espera de una nueva visita al Claro Arena.

Esta se realizó el martes pasado. "Cuando en la DOM se dieron cuenta de que nuevamente no estaban demarcados los estacionamientos, que había un descampado, zonas en desnivel, maquinarias y materiales, era imposible hacer la recepción definitiva. No se entiende la insistencia de pedir la recepción definitiva cuando saben que no están cumpliendo", dijo San Martín en radio Infinita.

La UC esperaba el sí para inaugurar su estadio ante Ñublense, el próximo domingo, pero tendrá que esperar. De hecho, tampoco podrá ocupar el Santa Laura para recibir este fin de semana a los chillaneños, pues la delegación presidencial no autorizó el cotejo. El recinto de Independencia también está en obras: se están cambiando las luminarias, lo que generó escombros que podían incidir en la seguridad del duelo.

En tanto, Cruzados trabaja a todo vapor en el retiro de materiales en San Carlos. "Los había porque se estaba trabajando en todo el desmontaje de la faena. Mañana (hoy) seguro va a estar más limpio, es la constructora que se encarga. Los containers permanecerán ahí hasta el final, es lo último que sale, porque ahí están hasta las duchas de los trabajadores. Cuando se des-

La negativa de la Dirección de Obras Municipales (DOM) fue un golpe bajo para Cruzados. Tanto, que ayer continuaron —a toda velocidad— las labores en la remoción de escombros, el retiro de maquinarias y demarcación de los estacionamientos. El plan es estrenar el estadio el 23 de agosto ante Unión Española. Otra mala nueva es que el duelo de este domingo ante Ñublense fue suspendido, pues la delegación presidencial no autorizó el uso del estadio hispano.



La imagen por la mañana del Claro Arena contrasta con la limpieza y pulcritud que exhibía horas después, a la derecha: una imagen muchísimo más esperanzadora para los hinchas de la UC.



CRUZADOS

monta, eso sale en una mañana", explicaron en San Carlos. En el recorrido matinal de "El Mercurio" por el entorno del Claro Arena se vieron dos sacos de corcho (relleno natural de la cancha), un contenedor verde de basura y varios escombros. Entre esta tarde y mañana debiesen ser retirados, prometieron.

Se detectaron, además, desniveles justo frente a la tri-

buna Sergio Livingstone. "Eran tres zanjas de riego para los árboles que ahí se plantarán y que hubo que instalar ahora, porque en esa zona es donde estaba la faena de obra, por lo tanto, había que esperar para hacer este trabajo", comentaron.

Por la tarde estaba todo en regla.

Respecto a los estacionamientos ("lo único que está

pidiendo la DOM es que se delimiten con el metraje que deben tener por ley y que esté nivelado el terreno", apuntó San Martín) los trabajos se intensificaron durante el día. No es menor el detalle, porque dejar el auto a un costado del recinto tendrá un costo importante: \$11 mil, por ejemplo, habrá que pagar en el concierto de los Fabulosos Cadillacs, programado para el

15 de noviembre.

Y en cuanto a lo disparaje del suelo, una máquina trabajó durante toda la jornada.

¿Qué viene ahora para el Claro Arena? El martes la DOM realizó advertencias verbales, pero Cruzados está a la espera del documento formal llamado "reitero de observaciones". Apenas llegue, la UC puede ingresar una respuesta "en caso de estar en línea con lo que se nos manifestó en la visita del martes".

"Queremos que el estadio funcione, pero funcione cumpliendo la normativa que le exigiríamos a cualquier vecino. Esperamos que pronto manden su respuesta. Creo que van a cumplir con las observaciones. Habrá harto tráfico de personas en un sector

residencial con clínicas, colegios y universidades. Sin embargo, hay un plan operacional que firmamos con Cruzados, el primer plan operacional que se va a implementar en Chile, donde se sincronizarán semáforos y las calles solo estarán habilitadas para bajar al momento de que salga la gente. Las relaciones con la UC están en buen pie", profundizó la autoridad.

El objetivo de Cruzados es estrenar el Claro Arena el 23 de agosto ante Unión Española. Como sea, hay un plazo crítico: el 7 de septiembre está fijado el concierto de Lionel Richie, evento para el cual hay miles de entradas vendidas.

Más detalles en [www.elmercurio.com/deportes](http://www.elmercurio.com/deportes)